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为什么买卖股票要分批~分批买股票的问题-股识吧

一、为什么下单量大，股票就要分批次不断成交

那是交易系统自动撮合的交易明细，有时候看似瞬间的交易，其实是汇集了全国的
交易申请，一个1000手的单，有时候是多个几百手的小单同时申请的

二、为什么炒股要分批建仓

你所说的分批建仓，一般都是大机构及主力建仓手法，适用于下跌末期左侧交易。
一般性的资金（100万以下也可以使用该方法），但作为有能力的，资金量又不是
很大的个体来讲，就没有必要这样操作了。
当要介入某只个股时，高手都会经过充分的分析和研究后才会在某个点位介入，并
设立止损点，一但判断错误，就会坚决地止损出局的（说明首次买入是错误的），
不会做所谓的分批建仓的；
只有第一次介入后（右侧交易法），行情超着有利于我们的方向发展时，才会加仓
至满仓（一般不建议满仓操作）。

三、买股票为什么要分批买入

分批买入是为了在判断不准的时候，能够掌握主动，比如，第一次买入后，没有按
预想的上涨，而是下跌寻求支撑，我们经分析确实看好该股，就可以等待低点，再
买入第二批，这样就可以降低成本，分批卖出则是在获得一定利润的基础上，不能
准确判断会上涨还是下跌，先卖出一部分，以降低下跌的风险，又保留一部分以获
取可能的上涨利润。
收手续费： 证券公司是交易所的会员，
需要交年费，我们买卖股票是由证券公司作为经纪人代理买入的，所以收手续费。

四、请问.股票买入为何要分批买入好些?
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分批是有选择的，就等于在打仗时留点子弹备用一个道理，不要用的太绝

五、分批买股票的问题

一次性购买500股：75+75+1=1515次购买100股：（15+15+1）5=155

六、庄家为什么不一次性买卖股票，非要分批来

假设我是庄家，我做一只股票，打算买的数量是一千万股，如果一只只有五千万股
流通股本的小盘股，我要全部买入一千万股，即使现在持有的人不惜售，卖给我，
全部买入也需要两天，因为买入五百万股，市值增加10%，股价就上涨10%.

七、买股票为何要分批买入？

第一点因为股票是撮合交易，你想买入的量不一定市场现在又那么多，所以会自动
分批，还有就是自己分批买入，这样风险可以降低很多，放量加仓，走势被压那么
就撤单
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